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No décimo terceiro dia do mês de março do ano de dois mil e dezoito, às quinze horas, no Auditório 1 

do Programa de Pós-Graduação em Fitotecnia, localizado no Campus leste, foi realizada a segunda 2 

reunião ordinária de dois mil e dezoito do Conselho do Centro de Ciências Agrárias. Estiveram 3 

presentes os seguintes membros: o Presidente do Conselho, José Torres Filho, os conselheiros, 4 

Alexandre Rodrigues Silva, Allyson Rocha Alves, Aurélio Paes Barros Júnior, João Marcelo 5 

Azevedo de Paula Antunes, Josemir de Souza Gonçalves, Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, 6 

Kátia Peres Gramacho e Rejane Tavares Botrel. Foram apresentadas as seguintes justificativas de 7 

ausência: Elizangela Cabral dos Santos, Juliana Rocha Vaez e Patricia de Oliveira Lima. Essas 8 

justificativas foram votadas e aprovadas por unanimidade. Verificada a presença de “quorum” legal, 9 

o Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a reunião e realizou a leitura da pauta 10 

descrita a seguir: Primeiro ponto. Apreciação e deliberação sobre as atas da primeira reunião 11 

extraordinária e a primeira ordinária de dois mil e dezoito do Conselho do CCA. Segundo Ponto. 12 

Apresentação da Matriz Outros Custos e Capital (OCC) do Centro de Ciências Agrárias. Terceiro 13 

ponto. Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento. Quarto Ponto. 14 

Apreciação e deliberação sobre Errata ao Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Física. 15 

Quinto ponto. Apreciação e deliberação sobre Errata ao Projeto Pedagógico do Curso de Ciência 16 

da Computação. Sexto Ponto. Apreciação e deliberação sobre a solicitação do curso de Licenciatura 17 

em Educação do Campo – LEDOC. Sétimo Ponto. Apreciação e deliberação sobre o Projeto 18 

Pedagógico do Curso de Engenharia da Computação, campus Pau dos Ferros. Oitavo ponto. 19 

Apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que Regulamenta a Avaliação da 20 

Aprendizagem nos cursos de graduação na modalidade presencial. Nono ponto. Outras ocorrências. 21 

Esta pauta foi votada e aprovada por unanimidade. Em seguida, o Presidente do Conselho deu início 22 

à deliberação do primeiro ponto de pauta que trata sobre as atas da primeira reunião extraordinária 23 

e a primeira ordinária de 2018 do Conselho do CCA.  As atas foram votadas e aprovadas com cinco 24 

votos favoráveis e duas abstenções. No segundo ponto houve apresentação da Matriz Outros 25 

Custos e Capital (OCC) do Centro de Ciências Agrárias. Segundo a Matriz Orçamentária, o Centro 26 
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de Ciências Agrárias ficou com os seguintes valores: Diárias e Passagens – Cento e nove mil e 27 

duzentos e quarenta e um reais, Auxílio Financeiro para Estudante – Vinte e sete mil, novecentos e 28 

vinte reais, Cota de Custeio – Duzentos e oitenta e sete mil e trezentos e sessenta e seis reais e a 29 

Cota de Investimento – Cinquenta e três mil, oitocentos e oitenta e um reais. No terceiro ponto 30 

deu-se início à apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamento. Os processos 31 

foram apreciados, votados e aprovados por unanimidade.  No quarto ponto houve apreciação e 32 

deliberação sobre Errata ao Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Física. O Conselho 33 

votou e aprovou por unanimidade a proposta de Errata ao projeto pedagógico. No quinto ponto 34 

houve apreciação e deliberação sobre Errata ao Projeto Pedagógico do Curso de Ciência da 35 

Computação. Após deliberação, o Conselho foi unânime e votou favorável a Errata. No sexto 36 

ponto, a solicitação do curso de Licenciatura em Educação do Campo – LEDOC foi apreciado e 37 

deliberado pelo Conselho. O conselheiro Josemir de Souza Gonçalves alertou sobre a legalidade de 38 

um docente em afastamento continuar orientando discentes. A solicitação foi votada e aprovada com 39 

sete votos favoráveis e duas abstenções. No sétimo ponto houve a apreciação e deliberação sobre o 40 

Projeto Pedagógico do Curso de Engenharia da Computação, campus Pau dos Ferros. Após leitura 41 

da minuta e deliberação, o projeto foi votado e aprovado por unanimidade. No oitavo ponto que 42 

trata sobre a apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que Regulamenta a Avaliação da 43 

Aprendizagem nos cursos de graduação na modalidade presencial, os conselheiros Rejane Tavares 44 

Botrel e Josemir de Souza Gonçalves propuseram a retirada deste ponto da pauta do CONSEPE, 45 

pois o mesmo não foi amplamente discutido nos Departamentos Acadêmicos. Esta proposta foi 46 

votada e aprovada com sete votos favoráveis e duas abstenções. Não houve manifestação de outras 47 

ocorrências.  Por fim, o Presidente do Conselho agradeceu a presença dos membros presentes e deu 48 

por encerrada a reunião às quinze horas e cinquenta e cinco minutos. E eu, Hérica Kalianny Lopes 49 

Figueirêdo Rocha, secretária executiva do Conselho do CCA, lavrei a presente ata que será 50 

assinada por mim e demais conselheiros quando 51 

aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 52 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 

 

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DE DOIS MIL E DEZOITO DO 
CONSELHO DO CENTRO DE CIÊNCIAS AGRÁRIAS 

  

 

3 

 

Presidente do Conselho: 53 

José Torres Filho _________________________________________________________________  54 

Conselheiros: 55 

Alexandre Rodrigues Silva _________________________________________________________  56 

Allyson Rocha Alves ______________________________________________________________  57 

Aurélio Paes Barros Júnior _________________________________________________________  58 

João Marcelo Azevedo de Paula Antunes ______________________________________________   59 

Josemir de Souza Gonçalves ________________________________________________________  60 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha ______________________________________________  61 

Kátia Peres Gramacho  _____________________________________________________________  62 

Rejane Tavares Botrel _____________________________________________________________  63 

Secretária Executiva: 64 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha ______________________________________________  65 


